



105. Generalversammlung, 25. April 2018, in Romanshorn

An der diesjährigen Generalversammlung feiert der Thurgauische Katholische Frauenbund das 105-jährige Jubiläum.

Passend zum Jubiläum und Impulsthema *make up!* des SKF erhalten alle Anwesenden eine TKF-Haarbürste. *Make up* bedeutet, lass deine Schönheit erstrahlen, lass Neues auf dich zukommen und mache dich auf. So haben sich viele Mitglieder an diesem Bilderbuch-Frühlingstag nach Romanshorn aufgemacht.



Martina Ströbele begrüsst im Namen der gastgebenden FG und erklärt kurz die Bedeutung der schönen Tischdekoration. Zahlreiche Puzzleteile zieren die in hellem Frühlingsgrün gehaltene Dekoration. Der TKF als Puzzle vereint die einzelnen Ortsgemeinschaften unter dem Verbandsdach. So vielfältig und unterschiedlich die einzelnen Frauen und Gemeinschaften sind, so ergeben dennoch alle Lebenspuzzleteile ein grosses buntes Bild.

Die geistliche Begleiterin Vera Maria Rösch dankt den Mitgliedern, dass sie ihre Zeit, ihre Arbeit, ihre Ideen und ihren Idealismus unserer Gemeinschaft zur Verfügung stellen und damit Gemeinschaft ermöglichen.

Die Präsidentin Marie-Christine Gisler lässt das vergangene Verbandsjahr Revue passieren. Trotz kleinem Vorstand konnten viele interessante Anlässe für die Mitgliedsfrauen, wie auch für die Vorstände der Thurgauer Frauengemeinschaften angeboten werden.

Der TKF Award wird trotz fristgerechter Einreichung von 3 Bewerbungen auf die nächste Generalversammlung am 24. April 2019 in Arbon verschoben. Um eine faire Bewertung zu gewährleisten, sind mehr Bewerbungen notwendig.

Grosse Unterstützung darf der TKF jedes Jahr von Regina Sczepek und Rita Müller-Winter erfahren. Regina arbeitet alljährlich im kantonalen Vorbereitungsteam des Weltgebetstages mit. Auf die kompetente Bewirtschaftung der Homepage durch Rita Müller kann der TKF stets zählen. Ein grosses Dankeschön an Regina und Rita!

Erika Hofstetter, Delegierte des Schweizerischen Katholischen Frauenbundes, überbringt ein Grusswort an die Generalversammlung in Romanshorn. Sie zeigt sich beeindruckt vom Jahresbericht 2017. Der Vizepräsidentin des SKF gefällt der neu ins Leben gerufene TKF-Anlass *Let's talk about...*



Die Präsidentin Marie-Christine Gisler führt kompetent und zügig durch die Traktanden der 105. Generalversammlung. Nachdem sie die statutarischen Geschäfte als geschlossen erklärt hat, darf zum gemütlichen Teil übergegangen werden.





Das Frauen-Sax-Quartett MC MoJ spielt stimmige und bekannte Melodien, währenddessen die versammelten Frauen sich bei einem feinen, von fleissigen Romanshorner Bäckerinnen zusammengestellten Dessertbuffet bedienen können.